

## Le collectif Cop'Art expose dans sa ville de cœur

*Le collectif Cop'Art propose une exposition dans les locaux de la Ferme des Potagers, du 10 au 17 décembre.*

Il y a une dizaine d'années, un petit groupe d'artistes amateurs se rencontrait dans un cours d'arts plastiques à Marcoussis. Du samedi 10 au samedi 17, ces créatrices devenues amies reviennent sur les terres de leur rencontre, à l'occasion d'une exposition de peinture.

Basée dans les locaux de la Ferme des Potagers de Marcoussis, l'exposition vous fera partager toute une diversité de techniques (huile, acrylique, pooring...), mais aussi de styles



**Le collectif Cop'Art expose jusqu'au 17 décembre.**

(hyper-réalisme, surréalisme, abstrait ou l'expressionnisme par exemple), le tout sur des sujets comme les natures mortes, les paysages ou encore les portraits.

**I.R.L.**

• Exposition de peintures Cop'Art, du 10 au 17 décembre. Ouverte au public les samedis de 10h à 12h30 et du lundi au vendredi de 10h à 17h. Vernissage le samedi 10 décembre à partir de 10h.